

**NOTA DE PRENSA**

Madrid, 29 de julio de 2025

El Banco de España aprueba una rotación de directores generales adjuntos

La Comisión Ejecutiva del Banco de España ha aprobado hoy la rotación de dos directores generales adjuntos de la institución como primer paso para impulsar proyectos piloto que fomenten la movilidad a todos los niveles entre distintas áreas del Banco, en línea con lo previsto en el Plan Estratégico aprobado el pasado mes de mayo. Siguiendo este compromiso con la movilidad interna, Juan Peñalosa ha sido nombrado director general adjunto de Conducta Financiera y Billetes y Helena Tejero, directora general adjunta de Estrategia, Personas y Datos. Ambos nombramientos han sido ratificados por el Consejo de Gobierno en el día de hoy.

Además, la Comisión Ejecutiva también ha aprobado que Carlos Conesa, hasta ahora director general adjunto de Pagos e Infraestructuras de Mercados, amplíe sus funciones y añada a sus responsabilidades actuales de los departamentos de Innovación Financiera e Infraestructuras de Mercado y de Sistemas de Pagos las de los otros dos departamentos de la Dirección General: Análisis e Inteligencia de Mercados y Operaciones. De esta forma, su cargo, también ratificado por el Consejo de Gobierno, será a partir de ahora el de director general adjunto de Operaciones, Mercados y Sistemas de Pagos.

CV Juan Peñalosa

Juan Peñalosa es licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Valladolid. Ha desarrollado una larga trayectoria profesional, durante 37 años, en el Banco de España, donde ha ocupado distintos cargos de responsabilidad. Entre 1991 y 1994 fue experto nacional destacado en la Dirección General de Economía y Finanzas de la Comisión Europea. Desde 2001 hasta 2005 fue jefe de la División de Asuntos Europeos y Política Monetaria, participando en diversos comités del Eurosistema y de la Unión Europea (entre otros puestos, durante esos años, fue alterno del Comité Económico y Financiero de la UE). En 2005 fue nombrado jefe de la División de Previsión y Coyuntura, cargo que ocupó hasta que en 2012 fue nombrado director del Departamento de Estadística. Desde 2024, desempeñaba las funciones de director general adjunto de Estrategia, Personas y Datos.

CV Helena Tejero

Helena Tejero es licenciada en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Pontificia de Comillas, con un postgrado en Gestión Financiera y Bursátil en la Universidad de Barcelona. Desde 2022 es directora general adjunta de Conducta Financiera y Billetes y forma parte del consejo de

administración de IMBISA. Participa en diversos comités del SEBC, ejerciendo la presidencia del Grupo de Trabajo de Efectivo y del Comité de Coordinación del Sistema de Depósitos Auxiliares, entre otras responsabilidades. También es miembro permanente del Comité de Tesorería de Banca Central del CEMLA. Desde 2008 ha ocupado varios cargos en el Banco, como el de directora del Departamento de Emisión y Caja, jefa de la División de Riesgos y Procesos y responsable de la Unidad de Riesgo Operativo. Anteriormente, también ha ejercido funciones de responsabilidad en empresas del ámbito de consultoría y banca.

CV Carlos Conesa

Carlos Conesa es economista por la Universidad Complutense de Madrid. También obtuvo una licenciatura en Estudios Económicos por la Universidad de Leeds (*BA in Economic Studies*) y un máster en Mercados Financieros por la Universidad Pontificia de Comillas ICAI/ICADE. Desde 2022 es director general adjunto de Pagos e Infraestructuras de Mercado y miembro del Comité de Pagos e Infraestructuras del Mercado en el Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés). A lo largo de sus 27 años de carrera en el Banco, ha ocupado otros puestos clave como el de director general adjunto de Innovación Financiera e Infraestructuras de Mercado y director del Departamento de Sistemas de Pago. Ha sido jefe de la División de Medios de Pago e Infraestructuras de Mercado y responsable de Unidad de Vigilancia de Sistemas de Liquidación.

Reproducción permitida solo si se cita la fuente

Para más información: Tel. +34 91 338 5044 / 6097 / 5318 / 8839 / 6175 / 4397 / 5936 | www.bde.es Correo electrónico: comunicacion@bde.es

